2622/2014

1/32/324/1

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	16.09.2014

Radarmessungen auf der Zoobrücke - Anfrage des SE Herrn Preckel

Der Sachkundige Einwohner Herr Preckel bittet im Rahmen einer mündlichen Anfrage in der Sitzung des Verkehrsausschusses vom 06.05.2014 hinsichtlich den Radarmessungen auf der Zoobrücke um Aufklärung bezüglich seiner Beobachtung, dass vor verschiedenen Messstellen auf der Zoobrücke keine Messschleifen mehr vorhanden seien; augenscheinlich seien hier – insbesondere auf der linken Spur – neue Asphaltdecken eingezogen worden.

Antwort der Verwaltung:

Im Rahmen der gesetzlich vorgeschriebenen halbjährlichen Wartung von stationären Geschwindigkeitsüberwachungsanlagen wurde im I. Quartal 20104 festgestellt, dass an 3 Standorten auf der Zoobrücke in Teilbereichen die Asphaltdecke zu erneuern war. Im Rahmen der im März und April 2014 durchgeführten Neuasphaltierungen wurden auch die Messschleifen miterneuert. Das Verfahren läuft wie folgt ab:

Die alte Asphaltdecke wird inklusive der alten Messschleifen abgefräst. Danach wird die neue Asphaltdecke aufgebracht. Bevor jedoch die neuen Messschleifen eingebaut werden können, muss sich die neue Asphaltdecke über mehrere Wochen erst setzen. Die Beobachtungen, die der SE Herr Preckel gemacht hat, decken sich zeitlich mit der Phase, wo bereits neu asphaltiert war, aber aufgrund des Setzungsprozesses des Asphaltes die neuen Messschleifen noch nicht eingebaut werden konnten.

Zwischenzeitlich sind die Messstellen nach erfolgter Eichung durch den Landesbetrieb Mess- und Eichwesen NRW wieder in Betrieb

gez. Kahlen